

Peter Ernst (88 J.)

1.3.2021

Der Mauerbau überraschte mich in Prerow im Urlaub und beendete mein Studium an der Technischen Universität Berlin Charlottenburg. Die Annäherung an die "Staatsgrenze" verhinderten die "Bewaffneten Organe". Sofort nach der Wiedervereinigung konnte ich die Grenzanlagen erkunden. Bild 2 zeigt den Wachturm in der Stubenrauchstraße -der Einblick in das Schlafzimmer des Berliner Hauses hatte-. Bild 3 zeigt die in Steinstücken abgelagerten Reste der Grenzanlagen. Bild 4 zeigt den von mir organisierten Abtransport von Müll aus dem Wald. Leider entsorgten einige der ersten Berliner Besucher ihren Unrat im Wald in der irrigen Meinung in der "Zone" sei das sicher so üblich gewesen.



Die ersten Potsdamer Pkw nach Wannsee

